
Wer bestimmt den Geist des HERRN, und welcher Ratgeber unterweist ihn? (Jes 
40,13) heißt die Losung heute. 

Kein Putin, das sollte klar sein, auch nicht diejenigen, welche für die Gräueltaten 
in der Ukraine verantwortlich sind. Aber wer ist es dann? 

Gottes Ratgeber müssen andere sein. Schwangere, die ihre Kinder unter dem 
Getrommel des Gefechtfeuers gebären müssen in Mariupol, die Alten und 
Gebrechlichen, die zurückgelassen wurden und nun in Kellern kauern, zitternd und 
schlecht vor Angst, kein Essen und Trinken, von Menschenrechten nicht erst zu 
reden.  

Gott sieht und Gott ist nah bei denen, denen nichts anderes mehr bleibt.  

Er pflanzt die Blumen neben dem zerschossenen Haus, mitten im Krieg, lässt nicht 
zu, dass der letzte Rest der Hoffnung stirbt.  

Weil Gott nicht weicht und mit ihm der Geist der Hoffnung, die Kraft der 
Verlassenen. 

Bleiben Sie behütet 

Ihr 

Ivo Huber 

 

 


